

眩輝

げん き

佐世保市立江迎中学校

学校だより NO. 29

校長 山邊 修治 平成29年11月28(火)



特別支援学級交流運動会に行ってきました



今年も、市内の中学校にある特別支援学級で学んでいる子どもたちが集まって運動会が開催されました。この大会は勝ち負けではなく、各学校の子どもたちの交流を目的として行われています。本校からも、「あおぞら学級」「ひまわり学級」の子どもたちが参加しました。まずは、赤・白・青・黄色のグループに分かれて自己紹介を行い、その後全体での開会式が行われました。そして、代表によるはじめの言葉の後、早速競技に入りました。カード合わせやパン食い競争など、アイデア溢れる競技に全員が楽しく参加していました。一番印象に残っているのは、全員が笑顔で、そして互いに助け合いながら参加していたことです。これからもいろいろな場所で交流を深め、友情を育てていってほしいと思います。

佐世保特別支援学校北松分室 文化祭にて



先日、佐世保特別支援学校北松分室の文化作品展に行ってきました。当日は、高等部の生徒さんたちが作ったマスコットや小物が販売されていました。どの作品も丁寧な仕上がりで、時間をかけて一生懸命に作ったことが伝わってくる作品ばかりでした。また、とても寒い日でしたが、授業の中で取り組んでいる職業訓練の一つである「洗車」のサービスも実施されていました。北風が強く、黙っていても手先が冷たくなるような中、生徒さんたちは持ち込まれた車を丁寧に洗い、ワックスがけをしていました。日頃から、卒業後の自立を目指して、学習や訓練に取り組んでいる様子を感じることができました。

高等学校訪問、その2 北松農業高等学校

11月19日(日)に北松農業高等学校の農業文化祭に行ってきました。20数年ぶりに参加しましたが、生徒さんたちが心を込めて育てた農畜産物をはじめとして、ジャムや味噌、パンや加工肉などが販売されていました。また、体育館では和太鼓の演奏や、ドレスや浴衣、フラワーアレンジメントなども提示されていました。北松農業高等学校での幅広い学習内容について理解を深めるとてもよい機会になりました。

